

Pontoise le 9 décembre 2019

**Pontoise** à gauche  
vraiment



à

Madame Stéphanie Von Euw

adjointe au Maire de Pontoise

Madame,

Comme vous le savez probablement, Monsieur Philippe Houillon a refusé le débat public que Pontoise à gauche vraiment lui proposait sur le thème : Maison Médicale ou Centre Municipal de Santé.

Monsieur Houillon appuie son refus sur ce qui serait pour nous une « opération de communication et de notoriété ». En réalité il s'agit tout simplement d'un combat que nous menons depuis plusieurs mois pour proposer une solution réaliste et efficace face au désert médical qui avance dans notre ville. Le soutien que nous rencontrons chaque jour auprès de nos concitoyens renforce notre détermination.

Contrairement à Monsieur Houillon, vous avez fait savoir que vous serez candidate aux prochaines élections municipales en vous revendiquant du bilan de la majorité actuelle.

À ce titre, nous tenons donc à vous informer que, le 7 décembre 2019, nous avons remis en mairie les 1536 premières signatures de la pétition pour un Centre Municipal de Santé et que notre campagne se poursuivra.

Pour Pontoise A Gauche Vraiment

Solveig Hurard

